
1 
 

Галактическая Федерация и Сатурн - лидеры, которых невозможно найти - 

Анеека с Теммера 

Автор 

Гоша, Agencia Cósmica 

Опубликовано 

14 января, 2024 г. 
 

 

 

Разговор между Анеекой и бывшими контактерами - 2021 год 

 

Интервьюер: Ты упомянула, что Вьера – это штаб-квартира местного или регионального 

совета здешней Федерации. То есть, это что-то вроде земного совета, который официально 

представляет людей? 

 

Анéека: Да, именно такова их роль здесь, и они не выделяются как полезные. Именно это 

наша точка зрения и проблема. 

 

Интервьюер: А кто их контролирует или представляет? 

 

Анéека: Предположительно, это Федерация с Сатурна, которую невозможно найти. 

 

Интервьюер: А кто контролирует тех с Сатурна? 

 

Анéека: Предположительно, ещѐ один совет Федерации из группы звѐзд в этом секторе 

галактики. Найти его ещѐ сложнее. Подчеркну, что я не говорю о Федерации с прогрессивно 

возрастающей плотностью, я говорю о представителях той же плотности, что и на Вьере. Я 

говорю только о политиках с большей властью, а не о плотностях. 

 

Действительно, в плотностях также существует Федерация, осуществляющая надзор за 

нисходящими, но к ней труднее получить доступ, поскольку она не находится в твоей 

реальности или мире. Очевидно, у них есть механизмы, чтобы с ними нельзя было связаться 

напрямую. 

 

Интервьюер: Ты не знаешь, в каком созвездии или солнечной системе они находятся? 

 

Анéека: Да, но в данный момент я не могу поделиться этим. Не из-за секретности, а из-за 

невозможности описать. 

 

В космосе понятие созвездий отличается, и лишь некоторые из них, такие как Телец, Плеяды, 

Орион и некоторые другие, совпадают с теми, что известны на Земле. Это происходит 

потому, что созвездия, как вы их знаете, видны и сгруппированы с точки зрения с Земли. 

Здесь точка зрения имеет более прямое отношение к секторам звѐздной карты, но у меня нет 

общей привязки. 
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Если посмотреть на это с объяснимой точки зрения: это совокупность местных звѐзд, 

ближайших к вашему Солнцу 13, которая включает Альфу Центавра, Тройную систему и 

некоторые другие. Чтобы более-менее объяснить это, мне понадобится навигационная карта. 

 

Интервьюер: Почему тех с Сатурна невозможно найти? 

 

Анéека: Потому что никто не знает, кто они и где находятся. Они просто отдают приказы со 

своей точки наверху, и некому пойти к ним или написать им. Так происходит не только с нами, 

но и с остальными расами в нашем районе, например с Вьерой. 

 

Интервьюер: Вы пробовали отправиться на Сатурн лично? 

 

Анéека: Да, и никто ничего не знает. Это огромная транспортная зона с большими 

биосферными кораблями многих рас. На Земле их часто называют Альянсом Сферы. 

Попасть на Сатурн – это всѐ равно что попасть в Лос-Анджелес в Калифорнии: удачи найти 

там того, кто не хочет, чтобы его нашли. 

 

Интервьюер: И разве тот факт, что вы не можете встретиться с ними или поговорить 

напрямую, не является негативным аспектом этой структуры? 

 

Анéека: Несомненно. Именно в этой точке можно наиболее открыто увидеть, что система 

сломана. Она становится пирамидальной, а не голографической. 

 

Интервьюер: Тогда очень плохо. А какую роль во всѐм этом играет Альянс Сферы? 

 

Анéека: Это снова Федерация. Скажем, Альянс Сферы – это группа, подобная Совету 

Андромеды или Совету Альциона. Официально независимая. Однако, они тоже образуют 

Федерацию. Федерация – это такой большой организм, что он разваливается под 

собственным весом. В этом еѐ проблема. Она стала хуже гиганта, а потому неуправляема и 

бесполезна. 

 

Интервьюер: А известно, какие расы находятся на Сатурне? 

 

Анéека: Те же, что и здесь. Самые известные. Самые обычные. Доминируют 

андромедианцы, арктурианцы и сирианцы. Хотя я уточняю, что плеядианцы – нет. 

 

Интервьюер: Мне кажется невероятным, что Федерация Сатурна прячется или маскируется 

среди других рас. Один этот факт должен был бы согнать их со своего поста. О каком 

представительстве может идти речь, если к ним нет доступа? 

 

Анéека: Да, однако, учти, что для того, чтобы сместить их с поста, нужно сначала узнать, кто 

они такие, а именно этого они и избегают с помощью анонимности. 

 

Ещѐ один момент, который бросается в глаза, это та же структура что и структура суперэлиты 

на Земле. Тѐмное правительство, которое работает только через марионеток на многих 

уровнях, но никогда нельзя увидеть, кто обладает реальной властью, поскольку Сорос, Гейтс, 

Рокфеллер, Ротшильд и так далее – это только прикрытие для персонажей, за которыми 
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стоят более могущественные фигуры. 

 

То же самое и с Федерацией, абсолютно то же самое. Вот почему мы настаиваем на том, что 

это отражение того, что происходит на Земле. Приходят только приказы с кодами 

подтверждения. В них не говорится, кто это. Просто что-то вроде: «Почѐтный Высший Совет 

Сатурна предписывает вам немедленно покинуть окрестности Земли. Сертификация Альфа-

Виски-Браво 928167-675172». И всѐ. Здесь не перед кем отчитываться и не на кого 

апеллировать. 

 

Интервьюер: Ух! И какие же расы входят в Альянс Сферы? 

 

Анéека: Андромедианцы, арктурианцы, корендьянцы, девонианцы и птичьи (Седет-Серес 

Авиар). 

 

Интервьюер: Птичьи / авиары, они типа птиц? 

 

Анéека: Да, в основном те, о которых говорит Кори Гуд. 

 

Интервьюер: И какая польза андромедианцам или обитателям Вьеры от того, что они 

закрывают глаза на эту проблему? 

 

Анéека: Никакой. Если ты поговоришь с ними, поскольку они находятся на твоѐм уровне, они 

будут очень сопереживать и беспокоиться. Они также скажут, что не знают, что ещѐ можно 

сделать. Они признают, что проблема существует, но не знают, как действовать дальше. Они 

не говорят, что слепы к проблеме, они говорят, что у них связаны руки. 

 

К тому же, если говорить о них, то всѐ усложняется тем, что у каждой расы будут свои 

представления в зависимости от их концепции и понимания как расы, например, 

андромедианцы очень озабочены кармой. 

 

Интервьюер: Тогда какова же проблема, по их мнению? Потому что, на мой взгляд, они сами 

связывают себе руки. Если ты действительно хочешь решить проблему, но тебе не с кем 

иметь дело, тогда заставь их прийти к тебе. Начни вести себя с Землей по-другому, и им 

придѐтся выйти из тени, если они действительно хотят, чтобы те с Сатурна вмешались. 

 

Анéека: Проблема в том, что, по их мнению, решать эту проблему должны люди, а не они. 

«Проблема» в том, что Ясхи разделяет это мнение. Но не в том смысле, что люди должны... 

как долг, навязанный властью, а в том, что, по мнению Ясхи, проблема может быть решена 

только на человеческом уровне, изнутри Земли, как человеческие существа, а не извне. Она 

говорит, что это единственный путь. Не потому, что другие расы не хотят ничего делать, а 

потому, что они не могут ничего сделать, и только люди могут. 

 

Интервьюер: Я понимаю, что говорит Ясхи, но мы видим, что проблема находится и 

снаружи. Проблема повсюду. А база Сатурна, где она находится, на планете или на каких-то 

лунах? Или еѐ положение тоже неизвестно? Это была бы низкая 5D плотность, так ведь? 

 

Анéека: Мы считаем, что она находится среди бесчисленных баз во всей этой зоне. Они не 
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находятся на самом Сатурне, но базы есть на лунах: Мимас, Титан, Энцелад, Диона, Тетис. И 

в самих кольцах, в основном. 

 

Вот почему им так нравится Сатурн. Кроме того, на сатурнианской орбите постоянно 

находятся бесчисленные космические корабли всех размеров. 

 

Интервьюер: А как выглядят эти базы, какие у них структуры? 

 

Анéека: Базы в основном на 90% находятся под землей. Они пронизаны тоннелями. Они 

используют астероиды и крупные каменные породы в кольцах и выдалбливают их, сохраняя 

внешнюю защитную структуру. Что касается крупных баз на лунах, то они также в основном 

находятся под землей с входами в кратерах и на склонах гор. Что касается наземных 

объектов, то здесь преобладают паукообразные структуры с куполом в центре и с трубами, 

уходящими в разные стороны под землю. 

 

Интервьюер: А на планете Сатурн у них ничего нет? Там никого нет? 

 

Анéека: Сатурн как планета одновременно и слишком плотная, и слишком газообразная. У 

неѐ нет выраженной поверхности. Поэтому еѐ населяют только животные, приспособленные 

к экстремальным условиям. Для большинства рас Федерации использование самого Сатурна 

непрактично. 

 

Что делает Сатурн таким интересным, так это его кольца. Это в основном структура из 

камней, которая может быть использована для множества целей. Формируя очень большое 

количество мест для баз. Добычи ресурсов, минералов и металлов для промышленности. 

 

Интервьюер: Какие типы животных там обитают? 

 

Анéека: В основном это животные, которые всю свою жизнь проводят на плаву. Они похожи 

на гигантских медуз. А также паразиты, которые живут на медузах, используя их для 

пропитания. Там нет развитой цивилизации, это царство животных. Они похожи на существа-

шары или управляемые существа. Огромные. Хотя они бывают разных размеров. Я понимаю, 

что они такие же огромные, как Гинденбург или как управляемый дирижабль Гудиер. 

 

Интервьюер: Я предполагаю, как рыбы в воде? 

 

Анéека: Возможно, да. То есть они парят в атмосфере Сатурна, в пригодной для их обитания 

зоне. Где они не могут подняться выше, потому что слишком сильно разлетятся. И ниже – 

потому что атмосферное давление Сатурна их раздавит. 

 

Интервьюер: А чем они питаются? 

 

Анéека: Я понимаю, что другими существами в плавучей экосистеме. Мелкими существами, 

такими как криль для китов. В атмосфере есть облака живых организмов, через которые 

проходят более крупные существа. А мелкие, которые образуют эти облака, питаются 

другими, более мелкими. 
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Интервьюер: А царства растений нет? 

 

Анéека: Оно должно быть. Всегда плавая в разных слоях атмосферы. Даже если 

поверхности нет, давление настолько велико, что превышает плотность горной породы. Но 

туда не попадаешь сразу, а понемногу, увеличивая атмосферное давление, пока не 

достигнешь твердой поверхности. 

 

 

Источники: 

https://www.youtube.com/watch?v=SvjF0UEqSbA  

https://swaruu.org/transcripts/federacion-galactica-y-saturno-lideres-imposibles-a-encontrar-aneeka-de-temmer  

https://www.youtube.com/watch?v=SvjF0UEqSbA
https://swaruu.org/transcripts/federacion-galactica-y-saturno-lideres-imposibles-a-encontrar-aneeka-de-temmer

